

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Pada bagian akhir ini, penulis membuat kesimpulan dari hasil pembahasan bab sebelumnya. Adapun kesimpulan yang penulis utarakan adalah sebagai berikut:

1. Air merupakan salah unsur yang diciptakan oleh Allah sebagai bagian dari unsur kehidupan yang ada di alam semesta. Karena air juga merupakan unsur utama dalam penciptaan langit dan bumi, oleh karena itu air merupakan mukzizat yang telah dianugerahkan bagi makhluk hidupn-Nya di alam.
2. Konteks Alquran: *Air dalam Perspektif Alquran dan Sains* karya Kementerian Agama ini merupakan sebuah usaha yang komprehensif dalam memaknai fenomena semesta termasuk didalamnya air. Penggambaran dan penjelasannya yang kompleks mengenai banyak aspek kehidupan mulai dari teologis hingga etis, dapat menjawab perdebatan dan perbedaan yang terajadi dalam tafsir ilmi. Sehingga upaya mendiskusikannya pada ruang-ruang akademis, tempat bertemunya ilmu agama dan pengetahuan sains akan sangat baik dilakukan guna mencapai pemahaman yang komprehensif. Hidangan Penafsiran Alquran ini membantu manusia memperdalam pemahaman dan penghayatan tentang islam dan merupakan pelita bagi umat Islam dalam menghadapi persoalan hidup.

3. Penjelasan mengenai air dalam Tafsir Kemenag, Air adalah jenis senyawa yang mengandung banyak unsur-unsur kimiawi, substansi yang terbentuk dari dua elemen kimiawi: hidrogen dan oksigen, serta terdapat pada benda-benda padat, cair, dan gas. Karakteristik fisik dan kimiawinya luar biasa kompleks, dan memiliki kemampuan yang penting dalam melarutkan substansi-substansi lain. Asal mula segala sesuatu yang hidup adalah air, dengan air berbagai proses kehidupan di muka bumi berlangsung. Air merupakan zat ajaib, karena di dalamnya mengandung sifat-sifat yang memungkinkan bereaksi dan berinteraksi, baik secara fisik maupun kimia dari benda-benda lain.

B. Saran

Berdasarkan kajian pembahasan yang telah dipaparkan pada pembahasan hasil penelitian, maka dengan ini penulis ingin menyampaikan saran. Adapun saran-saran penulis adalah sebagai berikut:

1. Dalam menafsirkan Alquran banyak metode yang dapat digunakan oleh para mufasir. Namun setiap metode memiliki kelemahan dan kelebihan masing-masing. Sehingga apapun hasil penafsiran sesuai dengan tujuan mufasir dalam menafsirkan Alquran.
2. Bagi para pembaca karya ilmiah ini, semoga dapat memberikan pengalaman dan wawasan keilmuan tentang konsep air dalam perspektif Alquran, namun dalam sistem penulisan dan

metodenya penulis masih mengharapkan kritik dan saran untuk perbaikan bagi penulis.